



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

Adjudicado el suministro e instalación de un nuevo parque infantil en el Parque del Oeste

- El **área de juego denominada 'Nagayo'**, que había sufrido un acto vandálico en abril de este año, se renovará íntegramente

Málaga, 15 de agosto de 2024.- El Ayuntamiento, a través de la empresa de Limpiezas Municipales Parque del Oeste Sociedad Anónima Municipal (Limposam), ha adjudicado el contrato de suministro e instalación de un nuevo parque infantil en el área de juego denominada 'Nagayo', situada en el interior del Parque del Oeste, que había sufrido un acto vandálico en abril de este año. Las actuaciones previstas se han adjudicado por un importe de 25.834,83 euros (IVA incluido) a la empresa Jopeva Montajes y Mantenimientos S.L. con un plazo de ejecución de dos meses.

En concreto, los trabajos de renovación del parque infantil incluyen el suministro e instalación de césped artificial y de una base amortiguadora de reducción de impactos, la instalación de una estructura multijuego con capacidad hasta 58 menores y la reparación de otros elementos de juego situados en la zona.

1/1

Cabe señalar que Limposam formalizó la correspondiente denuncia ante la Dirección General de la Policía Nacional en Málaga desde el momento en el que se tuvo conocimiento del acto vandálico que perjudicó el parque infantil. Al mismo tiempo, se iniciaron los trámites pertinentes a los efectos de obtener la correspondiente indemnización, de forma que el importe del nuevo parque infantil no ha repercutido en el presupuesto municipal puesto que será sufragado por la entidad aseguradora.